
Протокол №03/14 

общего собрания членов 

Союза лесопромышленников Республики Коми 

 

г. Сыктывкар                 03 апреля 2014г. 
 

Присутствуют: 
I) Члены Союза:  

Байбородов А.Г., Рыков А.А., Егоров Р.О., Фролов С.П., Котов В.В., Каракчиев 
А.А., Жиделева В.В., Серов А.В., Бишюс А.Р., Сорокин А.П., Конаков М.А., 

Кузнецов А.А., Попов Н.А., Швецов С.В., Балинский А.В., Матечук Д.Н., 

Высоцкий И.В. 

II) Приглашенные: 
1) генеральный директор ОАО «Монди СЛПК» Йорма Турпейнен, 

2) директор по лесообеспечению ОАО «Монди СЛПК» Аксель Бендер,  

3) представители Министерства развития промышленности и транспорта РК: 

первый заместитель министра Гибеж А.А.,ведущий специалист-эксперт Дияк 

А.Ч.,главный специалист-эксперт Ботош С.А., ведущий специалист-эксперт 
Порошина С.К.,начальник отдела ЛПК Кривошеин А.Н.,представитель пресс-
службы Носова О.А., 

4) руководитель Рескома профсоюзов Синякин М.В.,  

5) советник заместителя Главы Республики Коми Бурова А.А. Лысаковская М.Г., 

6) генеральный директор ООО «Ясполес» Векерле К.Г., 

7) ИП: Колегов С.В.,Калегина Л.И.,Матечук Н.А., 

14) преподаватели кафедры лесного хозяйства СЛИ, 

15) представители СМИ. 

 

Председательствует – генеральный директор Союза лесопромышленников Республики 

Коми Байбородов А.Н., секретарь – помощник генерального директора Союза 
лесопромышленников Республики Коми Машина В.В. 

 

 

Повестка дня заседания: 

1. О приеме в члены Союза лесопромышленников РК ООО «Торгово-

транспортная компания». 

2. О внесении дополнений в Устав Союза лесопромышленников РК. 

3. О перспективах развития и сотрудничества ОАО «Монди СЛПК» в лесном 

секторе экономики (лесозаготовка, транспортировка древесины, 

лесохозяйственные мероприятия, взаимодействие с лесным бизнес-

сообществом РК). 

4. Разное. 
Реализация повестки дня: 

 

По первому вопросу с информацией выступил Байбородов А.Г. Предложено принять в 
члены Союза лесопромышленников РК ООО «Торгово-транспортная компания». 

 

Решили: принять в члены Союза лесопромышленников РК ООО «Торгово-транспортная 
компания». 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

По второму вопросу выступил с предложением Байбородов А.Г. Предложено внести в 
Устав Союза лесопромышленников РК пункт, который закрепляет за Союзом право 



производить добровольные денежные и имущественные пожертвования, взносы и 

выплаты. 

 

Решили: инициативу Байбородова А.Г. поддержать. 
Голосовали «ЗА» - единогласно. 

Дополнения к Уставу см. в Приложении №1 

 

По третьему вопросу  выступили: 

   Гибеж А.А. Он предложил ОАО «Монди СЛПК» принимать участие в подобных 

встречах и заблаговременно обсуждать планы на рабочий процесс. Так более мелкие 
компании смогут строить свою политику. И это будет способствовать конструктивному 

ведению дел. 

   Затем в разговоре принял участие Байбородов А.Г. Он рассказал об основных 

проблемах, которые возникают у предприятий лесопромышленного комплекса РК при 

взаимодействии с ОАО «Монди СЛПК»: 

1) На внутреннем рынке РК имеется значительное количество дешевой балансовой 

древесины, однако ОАО «Монди СЛПК» снижает объемы закупки. 

2) Местные подрядчики не привлекаются на заготовку древесины и лесохозяйственные 
работы. 

3) В районы, где сосредоточены значительные технические и людские средства, 
приглашаются подрядчики из других регионов РФ. 

4) Малый и средний бизнес не идет в лес из-за удаленности лесных участков, а ОАО 

«Монди СЛПК» не допускает в свои леса. 
5) ОАО «Монди СЛПК» самоустранилось от решения проблем, связанных с перевозкой 

лесных грузов. 
6) «Нужны ли партнеры в лесном секторе бизнеса ОАО «Монди СЛПК»? 

   Слово для ответа взял Йорма Турпейнен. Он пояснил, что ОАО «Монди СЛПК» не 
теряет связи с Союзом лесопромышленников РК и они готовы принимать участие в 
совместных собраниях. Руководство компании, по его словам, ведет активную работу, 

чтоб исправить проблемы, которые возникают в области лесоперевозок. Также 
гендиректор «Монди» пояснил, что компании несомненно требуются партнеры и как 

можно больше, ведь их цель – развитие лесопромышленности Коми. 

 

В обсуждении приняли участие: Аксель Бендер, Высоцкий И.В., Сорокин А.П., Попов 
Н.А., Векерле К.Г., Колегов С.В., Конаков М.А., Бишюс А.Р., Никитенко А.И., Калегина 
Л.И., Жиделева В.В. 

 

Решили:  

1) Рекомендовать руководству ОАО «Монди СЛПК» принять к сведению полученную 

информацию и привести в соответствие утвержденные нормы коэффициентов 
полнодревесности; произвести перерасчет тарифа на перевозку древесного сырья 
(согласно контрактам); предусмотреть компенсацию простоев транспортных 

средств не по вине перевозчика. 
2) Разработать проект Соглашения по взаимодействию ОАО «Монди СЛПК» и 

лесного бизнес-сообщества « Союз лесопромышленников РК». 

3) Совместно с руководством ОАО «Монди СЛПК» проводить общие собрания 
членов Союза лесопромышленников РК в период формирования планов на 
следующий год и подведения итогов сотрудничества за прошедший год. 

Председатель                                     Байбородов А.Г. 


